

## Semen Tonasa Inisiasi Gelar Bersih Bersih Kampung bersama Warga

HermanDjide - [PANGKEP.XPRESS.CO.ID](http://PANGKEP.XPRESS.CO.ID)

Jan 26, 2022 - 21:04



PANGKEP- Di awal tahun 2022 ini PT Semen Tonasa kembali menggelar program bersih-bersih kampung. Program kolaborasi antara perusahaan, pemerintah desa, aparat keamanan dan masyarakat ini merupakan bentuk kepedulian perseroan terhadap lingkungan dan sebagai bentuk antisipasi musibah banjir. Giat bersih-bersih kampung Januari kali ini dilakukan di Desa Biring Ere, Selasa 25 Januari 2022.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh sekitar 100 relawan ini dilakukan kegiatan pembersihan di 2 area utama. Yang pertama yaitu di saluran air sekitar masjid Biring Ere yang tersumbat, dan yang kedua adalah pembersihan sampah serta berbagai ranting dan kayu yang berserakan di pinggir Sungai Biring Ere.

GM Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muh. Said Chalik menjelaskan program ini merupakan inisiatif strategis perusahaan dalam upaya turut serta berpartisipasi menjaga kebersihan lingkungan.

"Kegiatan bersih-bersih kampung ini merupakan langkah serius yang dilakukan perseroan untuk turut serta menjaga kebersihan di lingkungan sekitar perusahaan dan tidak hanya di dalam area perusahaan saja. Ini juga merupakan bentuk kolaborasi yang merupakan amanat core values AKHLAK, dalam upaya meningkatkan kerekatan dan silaturahmi antara perusahaan dan warga sekitar perusahaan. Selain itu, kami juga berharap dengan kegiatan ini dapat memotivasi warga sekitar untuk turut serta berperan aktif peduli dan senantiasa menjaga kebersihan lingkungannya." jelasnya.

Sementara itu, Kepala Desa Biring Ere Muh. Syawir sangat mengapresiasi program bersih-bersih kampung yang diinisiasi manajemen PT Semen Tonasa dalam upaya membantu memperindah desanya. "Apa yang dilakukan PT Semen Tonasa sangat kami apresiasi. Ini juga sejalan dengan visi misi kami di awal, untuk selalu menjaga kebersihan sekitar, karena kebersihan merupakan yang pertama dilihat dan dinilai." ucapnya. ( Herman djide)